

(Viene de la pág. anterior)

daría con los mismos votos que hace cuatro años. ERC aumentaría el número de votos en relación a los obtenidos en los últimos comicios.

Los molletenses también puntuaron a los líderes. El único aprobado fue Jordi Pujol, con un 5,8% mientras que Felipe González obtenía un 4,56%, José M.ª Aznar un 4,52%, Julio Anguita, un 3,5% y Angel Colom ha recibido un 2,9% de la puntuación de las personas encuestadas. También se les preguntó a los ciudadanos de Mollet que puntuasen a la alcaldesa Montserrat Tura, que obtuvo un claro suspenso, ya que superó escasamente el tres en la calificación de los molletenses: 3,05%.

#### Paro y crisis, lo que más preocupa

El paro, la crisis económica y la droga son los problemas que más preocupan. El 24,7% de los encuestados, casi una cuarta

#### ¿Cuáles son los tres problemas que más le preocupan?

Paro	223
Crisis económica	138
Droga	102
Seguridad	58
Impuestos	44
Vivienda	39
Futuro	32
Corrupción	29
Terrorismo	30
Sanidad	28
Independentismo	9
Ecología	18

parte, cree que el paro es el mayor problema actualmente, mientras que un 16,3% considera que la crisis económica, aunque los dos temas van muy ligados. Un 15,3% considera que la droga es la cuestión más preocupante, mientras que el 7,5% de los encuestados prioriza en los impuestos, al calificar la gravedad de los problemas que hay actualmente. La respuesta a esta pregunta ha sido la que más dificultad ha comportado, ya que muchos molletenses han tenido el problema de seleccionar uno de los problemas que hay en la actualidad.

## La crisis sacude Mollet

**Domar-Electrolux, Trabosa y Sedunión son tres empresas que han anunciado durante el pasado mes de abril cambios sustanciales en sus plantillas de trabajadores.**

Sedunión, la antigua "Can Fàbregas", una de las fábricas más antiguas y tradicionales en el ramo textil de Mollet, reducirá en casi la mitad su plantilla de trabajadores, pasando de 250 a 125.

La empresa Domar-New Pol, perteneciente a la multinacional sueca Electrolux, posiblemente cerrará las puertas de su factoría de Mollet. La fábrica, situada en la vecina localidad de Martorelles, tiene una plantilla de 392 trabajadores, de los cuales 165 son de Mollet, 31 de Martorelles, 20 de San Fost y 5 de La Llagosta. Además de estos trabajadores se han de tener en cuenta a todas aquellas personas que suministran material a esta factoría, que lógicamente, también quedarían afectados. El jueves, día 15, el Comité de Empresa de New Pol dio a conocer a la opinión pública, la voluntad de la empresa sueca, que no era otra que cerrar la factoría de Martorelles. En los últimos dos años, en esta factoría se ha estado trabajando en el nuevo proyecto de la multinacional

que consiste en la fabricación de una lavadora de carga superior, cuyo coste han conseguido rebajar hasta las 17.504 pesetas. De pronto, y tras confirmar algunos rumores, miembros del Comité de Empresa conocen que la intención de los suecos es que la factoría de Alcalá de Henares, que también es propiedad de Electrolux, construya esta nueva lavadora. Por tanto, la factoría vallesana tendría que cerrar.

#### Los trabajadores se movilizan

A partir de ese mismo día, los trabajadores de Electrolux inician toda una serie de medidas para intentar mantener sus puestos de trabajo. El viernes, en una concentración delante de la Conselleria de Industria, se produce un encontronazo entre trabajadores y miembros de la policía autonómica. Horas más tarde, seis vehículos de los Mossos d'Esquadra, según indicaron fuentes del Ayun-

tamiento, llegaron a Mollet y en la Plaza Suñé quisieron detener a un trabajador, Joaquín Martínez, acusado de agredir a un miembro de la policía autonómica. Finalmente y tras prestar declaración, el titular del Juzgado número 2, lo puso en libertad.

El lunes, día 26, los trabajadores de Domar-New Pol se entrevistaron con representantes de la Generalitat que días antes, habían mantenido una reunión con el director general de Electrolux España, Julián Masa.

Se informó a los trabajadores que la intención de la multinacional es presentar en el plazo de un mes, un plan de viabilidad de la factoría de Martorelles.

La multinacional sueca aseguró que se ha desestimado la posibilidad de llevar a cabo el proyecto de la nueva lavadora y, que el cierre de la factoría se puede considerar casi un hecho.

Los trabajadores, por su parte, seguirán luchando por mantener sus puestos de trabajo.

## BREVES

#### Voluntarios olímpicos

Voluntarios 2000, entidad creada después de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos y cuyo núcleo originario son los voluntarios que colaboraron en estos Juegos, quieren conseguir el próximo día 7 de noviembre, con motivo del Milenario de Mollet, una hilera de globos que irán desde cada barrio hasta el Campanar de la Iglesia de Sant Vicenç. La idea para llevarse a cabo, necesita 230 mil globos y 42 km. de cuerda.

#### Circulación

El Ayuntamiento que gobierna el PSOE, se negó en rotundo a estudiar algún cambio circulatorio que les propuso la Federación de Comerciantes de Mollet. Los comerciantes molletenses propusieron una serie de medidas para favorecer el tráfico en la población e intentar que aumenten las ventas de los comercios.

#### Mala señalización

La alcaldesa de Mollet reconoció la mala señalización que hay en algunas calles de la población. Esta manifestación la realizó durante el pleno municipal, a consecuencia del problema ocasionado a raíz de las obras que se están llevando a cabo.

## Inauguración en Mollet del Centro de Psicología y Salud Mental

Está situado en Cayetano Vincia

**"Psicología Aplicada" con nuevos especialistas colaboradores y más medios, abre nuevos horizontes con la intención de poder atender todas las problemáticas psicológicas y de todas las edades en esta subcomarca del Vallès.**

Los directores del centro Xavier Conesa, psicólogo de adultos, y su esposa, Carmen Serrat, psicóloga infantil, son los impulsores de esta ambiciosa iniciativa.

A ellos nos hemos dirigido para que nos expliquen del por qué

de esta iniciativa: "Ha existido siempre un vacío en la asistencia psicológica a nivel comarcal. Nuestra experiencia en los últimos años nos ha demostrado la gran demanda existente en este tipo de asistencia. El hecho de sentirnos

desbordados en nuestras consultas privadas, ha sido el motor para lanzarnos a esta iniciativa donde contaremos con la colaboración de psiquiatras y de profesionales de diversos campos de la salud mental, tanto en el ámbito de los adultos como infantil".

Siempre que se han presentado problemas depresivos de personalidad, de estrés, timidez, sexológicos, problemas de pareja, etc., ha existido una deso-



Xavier Conesa y Carmen Serrat, dialogando con nuestro redactor

rientación por parte de los ciudadanos por no saber dónde ser atendidos. A nivel de ambulatorios, estas problemáticas no pueden ser tratadas con la profundidad deseable. Por otro lado, la atención psicológica requiere una privacidad, una intimidad y un nivel de con-

fianza con el profesional; todo esto no es fácil que pueda darse en otros ámbitos.

Esperemos que realmente pueda llenarse este vacío existente en el campo de la psicología, especialmente en la de adultos, en esta zona con la aparición de este nuevo centro,

que en realidad no es más que la ampliación de las consultas que estos profesionales han estado atendiendo estos últimos años en nuestra comarca.

**N. R.:** El centro de Psicología Aplicada está situado en la calle Cayetano Vincia, 11-13. Sus teléfonos para mayor información son: 570 71 54-570 09 24.